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Vivir

Exposición de Eduardo Chillida
en el Centro Unicaja de Cultura

Elgrupo Macaco actúa
esta noche en Jerez

La Sala de Exposiciones del Centro Unicaja de Cultura de
Cádiz, en la calleSao Fraocisco, 26, acoge hasta ellS de

noviembre la exposición ChiUida. Reflexión -Materia, que
muestra S8 obras del artista donostiarra: 26 esculturas y
32 en papel. La exposición se puede visitar de lunes a
viernes, excepto los días festivos, de 11.00 a 14.00 horas y
de 17.00 a20.00 horas. Los sábados permaoecerá abierta
porlasmañaoas: del1.00a 14.00 horas.

Macaco, el grupo catalánmás popular del mo-
mento que ha logrado poner de moda su última
caociónMoving esteveraoo, llega esta noche a
Jerez para ofrecerun concierto en la Plaza de
Joros, a partir de las 22. Hoy solamente estarán
ala venta las localidades en la taquilla a partir
de las 12 horas, yde forma ininterrumpida has-
ta una hora después delinicio del concierto.

durante algunos años. Estudió
Humanidades en Madrid y Juris-
prudencia en Alcalá de Henares.
Poco tiempo estuvo dedicado a la
aboga.cía, ya que pronto destacó
en política escribiendo en el pe-
riódico madrileño El Guirigay con
el seudónimo Ibrahim Clarete.

Los primeros escritos de Gon-
zález Bravo son furiosamente li-
berales, atribuyéndose esta acti-
tud radical a las persecucione¡¡
que había sufrido su familia al ca-
er el sistema constitucional.

De carácter afable, el gaditaoo
González Bravo era tremenda-

* Luis González Bravo
Otro gaditano que alcaozó, en

varias ocasiones, la presidencia
del Consejo de Ministros.

Luis González Bravo nació en
Cádiz en julio de 1811. Su padre
era un destacado empleado del
MiIiisterio de Hacienda que estu-
vo destinado en nuestra ciudad

mente pasional. El política pasó
de ser un exaltado liberal adefen-
der lo contrario poco tiempo más
tarde. Combatió con las armas la
insurrección militar del general
León y,sin embargo, fue su defen-
sor en el Consejo de Guerra y lo
acompañó hasta su ejecución tras
intentar obtener el perdón.

Ell de diciembre de 1843, Gon-
zález Bravo es nombrado presi-
dente del Consejo de Ministros.
Al faltarle el apoyo de los diputa-
dos, el político gaditaoo no duda
en suspender las sesiones y cuao-
do comprueba conatos de rebe-

lión decide encarcelar a los políti-
cos que poco aotes le había lleva-
do hasta el Gobierno. Duraote su

maodato se aprueba la creación
de la Guardia Civil.

Cuaodo dimite, GonZález Bra-
vo es nombrado emb~ador en
,Portugal, donde permaoece largo
tiempo.

Ministro de la Gobernación con

Narváez, González Bravo vuelve e

a la presidencia del Gobierno en
1868, poco aotes de que estallara
la revolución de Cádiz e Isabel 11
marchara hacia el exilio.

Falleció en Biarritz en 1871.

Ruta del tapeo Cádiz. En ella se pan Citaalgu- hasta mañana. Desde las 17.00
Clausura de Expofil del organizado en la localidad.

nos de 10s'prinCipales sectores horas hasta la madrugada. El recinto ferial de Benalup
BARESDECÁDIl.U'1a oportunidad de la Ciudad, como la joyería, la FUNDACIÓNRUIZ-MATEOs.Alas acogerá también este fin de
para disfrutar de la gastronomía abaniquería, el Carnaval o el SAN FERNANDO doce de la mañana se celebra semana la 111Concentración
de nuestra tierra, que estará vi- arte cofrade. la clausura de Expofil2009, Motera 'A escape libre'.
gente hasta el próximo20 de sep- Café Pariché con loque se acaban las activi-
tiembre. En la página http://laCiu- PUERTO REAL dades organizadas por la Sec- VEJER
dad.cadiz.es/rutatape02009 -'n- Z1.00HORASFermín Escarti del ción Filatélica de Rota. -
dex.asp se pueden consultar los Exposición fotográfica Valleinaugura hoy la exposi- Fundación NMACdistintos locales incluidosen la ción de acrmcos y digitalSali- Museo Ruiz-MateosiniCiativa. IGLESIASAN ;Os!\, La: exposición nas, que se podr visitar, de CARRETERAft.34O.1CM. W. Par-

fotográfica X Bienal Acueducto cuatro de la tarde a doce de la C/ ISAACPERAl.29. Este museo que de esculturas al aire libre
El Escenario 2008, podrá ser visitada hasta noche, hasta el próximo 15 de puede visitarse de martes a sá- en el Centro de Arte Contem-

el20 de septiembre. El horario octubre. El café se ubica en la bado, de 10.00 a 14.00 y de poráneo de Montenmedio.
RESTAURANTE EL ESCENARIO, -El recin- de visitas es de lunes a sába- plaza Rodríguez Arias, 3. 16.00 a 20.00 horas. Los do- Abierto todos los días. El hora-
to acoge dos exposiciones, la de dos de 19.00 a 22.00 horas. mingos y los lunes cierra. rio de invierno es de lunes a
Agcantal, una muestra de retratos mientras que los domingos y CHICLANA viemes de 10.00'a 14.30 y de'
en óleo pintados con los dedos y festivos sólo estará abierta al SANLÚCAR 16.00 a 18.00 horas, los sába-
Miradas de museo, muestra ex- , público por la mañana, de

Exposición de pintura dos y domingos sólo por las
traída de, la colección privada de 11.00 a 14.00 horas.

Lucha contra la droga " mañanas. Las visitas pueden
Enrique del Pozo. Ambas exposi- CENTROCOMERCIAl.HOYOSANen ser libres o guiadas, aunque
ciones pueden ser visitadas en el EL PUERTO PETRJ.Hasta el día 20 de sep- 19.00HORAs. Representantes de éstas necesitan que se haga
horario habitual del restaurante tiembre, puede visitarse la ex- la asociación de lucha contra la una reserva previa reserva en
galería, de 12.00 a 16.00 horas y Fotografías posición colectiva de pintura drogradicción Reto a La Espe- el teléfono 956 455134.
de 21.00 a 23.00 horas, hasta el contemporánea organizada ranza estarán hoy frente ala bi-
25 de septiembre. , PLAZAISAACPERAl.ExposiCión por la Galería María Aguilar. blioteca muniCipal Rafael Pa- ALCALÁ

}fume no Ukinachi del fotógra- blos para mostrar, a través de
Clara Monere fo sevillano Joaquín Rodero en' ROTA representaciones teatrales y Fotografías

la Sala Caja Inmaculada. Per- canCiones,cómo trabaja la '

5ALIIDEEXPOSlaONESDEELPÓPULO. manecerá hasta el día 6 de oc-
Barbacoa para mayores asociación en España. lESSAlNZDEANDlNo.Hasta el19

Hasta el próxim() 10 de octubre tubre y el horario de visitas es de septiembre puede ser visi-
puede visitarse en la sala de expo- de lunes a sábado de 19.00 a REaNTOFERlAl.A partir de las ELBOSQUE tada la exposición fotográfica
siciónes de El Pópulo la muestra 21.00 horas. ocho de la noche se celebra la sobre Palestina, de la ONG Paz
Luces de seda, de la pintora Clara VI Barbacoa organizada por la Productos hortícolas con dignidad, en la Casa de la
Monereo. 'En realidad' Delegación Municipal del Ma- Cultura. El horario de apertura

yor. La fiesta, en la que se pre- JAROINBOTÁNICO.ElCastillejo al público es de martes a vier-

África en mis Ojos
CEHTRO'CULTURAlAlFONSOXEL vé la asistencia de 400 perso- acoge ,este fin de semana una nes, de 19.00 a 21.00 horas y
SABlo.la exposicióndel artista nas, estará amenizada por la exposición de productos hortí- sábados de 12.00 a 14.00 y de

PLAZADELPAULLERo.ElCentro Inte- Juan Carlos Bl/sutil se podrá vi- orquesta Blue. colas, donde se mostrarán las, 19.00 a 21.00 horas.
gral de la Mujer acoge hasta el 29. sitar hasta el próximo 27 de diferentes especies y varieda- '
de septiembre la exposición foto- septiembre en horario de 11.00

Feria de la tapa
des cultivadas en la sierra de

GRAZALEMA
gráfica Africa en mis ojos, de Ja: a 14.00 horas y de 18.00 a Grazalema. A las 12 de la ma-
vier Almán, miembro de la ONG 21.00 horas los días laborables PLAZADEBARTOlOMÉPÉREZ.Pe- ñana se ofrecerá una charla

'Me hace falta una flor'De la Aa la Z. y de 18.00 a 21.00 horas los di- núltimo día de la X Feria de la sobre los productos de la horti-
as festivos. Tapa de Rota. A las 13.30 horas cultura ecológica. NElLSONGAWIIY.Mehacefalta

Artesanía habrá degustación de tintilla;a una florpuede ser visitada,
Ramón Epifanio las nueve'de la noche, la entre" BENALUP hasta el 3 de octubre. en la

CASTILLODESANTACATAUNA.Exposi- ga de premios a las mejores ta- Neilson Gallery de Grazalema,
ción permanente de artesanía CASINOBAHIADECÁDIZ.Obras pas, y a partir de las diez de la

Torneo de pádel de martes a viernes, en horario
puesta en marcha por la Delega- der'pintor cordobés afincado noche se podrá disfrutar de la de 17.30 a 20.30 y los sábados
ción de Artesanía y el Instituto de en El Puerto que se expondrán actuación flamenca de Varo POLIGoNoELZAHORíHoyes el de 12.00 a 14.00 y de 17.30 a
Fomento del Ayuntamiento de en el Casino Bahía de Cádiz Silva. último día del I Torneo de Pá- 20.30.
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Pedro Custodio seguirá al frente de la
UGTpor tan sólo 9 votos de diferencia
Elactual secretario general obtuvo 79 apoyos de los delegados por 70'del otro candidato, Antonio Pavón
. Esteresultado refleja una clara escisióndentro del sindicato pesea proceder ambos de la misma ejecutiva

Redacción/ AlGEC!RAS

Pedro Custodio González resultó

reelegido ayer secretario provin-
cial de la Unión General de Traba-

jadores (UGT) con el apoyo del
52,66% de los votantes durante el
congreso celebrado en el hotel
Montera Plaza de Los Barrios. A la

cita acudieron los 150 delegados
del sindicato, que representan a los
27.000 afiliados con los que cuenta
la UGT en la provincia, además de
políticos de la comarca del Campo
de Gibraltar. .

La candidatura liderada por
GonzáIez ganó de esta manera a la
encabezada por Antonio Pavón por
escasos nueve votos de diferencia,
ya que este último se hizo con el
46,6% de los votos emitidos. En
concreto, la candidatUra de Pedro
Custodio González obtuvo 79 YO-

tos, por los 70 que logró su oponen-
te. Unicamente se registró un voto
en blanco.

El resultado de la ajustada vota-
ción, que confirma la clara escisión
interna en esta central sindical, se

supo alrededor de las nueve de la
noche, después de toda una jorna-
da de discursos y debates. El otro
candidato a la secretaría general y

. miembro de la ejecutiva saliente,
Antonio Pavón, proponía otro mo-
delo de gestión del sindicato para
hacerlo más participativo. "Hay
una nueva realidad sócial enla pro-
vincia y hay que responder de otra
manera. En los últimos años esta

realidad se ha ido deteriorando pe-
ro las medidas qúe se han tomado

, han sido las mismas. Ahora falta
enfrentarse con otro modelo de

sindicato", propuso Pavón.
Pedro Custodio González, queli-

dera la UGT en la provincia desde
el año 2002, incidió por su parte
durante el acto de inauguración

del congreso en la "inmediatez" de
sus acciones para paliar la situa-
ción de muchas familias de la pro-
vincia. "F.5tonos hace ser mucho
más reivindicativos, tenemos que
hablar con las instituciones, con to-
do elmundoparaque haya consen-
so, para que vengan infraestrUctu-
ras para la Bahía, para que el puer-
to de Algeciras pueda sacar sus
mercancías y para la creación de
empleo, de riqueza porque si no lo
vamos apasarmuyrnal", declató.

La nueva comisión ejécutiva pro-
vincial de la UGT la componen,
además de Pedro Custodio Gonzá-

52,6
PORCENTAJEDEAPOYO

Éste es el respaldo

porcentual que logró Pedro
Custodio González, frente al

46,6% de su oponente

lez como secretario general, Brau-
lio Martínez, como secretario de
RelacionesTerritorialesyconlnsti-
tuciones; Manuel Andrades, como
secretario de Comunicacióri y Es-
tudios Económicos;Rosaura Galle-
go, secretaria de Organización; Je-
sús Otero, como secretario de Eje-
cutiva y de Política Interna; Ánge-
les Lamas, en la Secretaria de Ad-
ministración y Formación; María
Lúisa Bemal, en la Secretaria-de
AcciónSindical;José ManuelJaén,
en la Secretaria Ejecutiva-Negocia-
ción Colectiva; Emilia Camacho,
en la Secretaria Ejecutiva-Salud
Laboral; María Rosario Giniesta,
en la Secretaria Ejecutiva-COnflic-
tos Laborales; y finalmente, Dolo-
res Femández, en la Secretaría de
Política Sindical.

Pedro Custodio González (al fondo) durante el congreso de la UGT celebrado ayer en Los Barrios. .

El 65% de los delegados apoya la gestión realizada
Tras los discursos institucion¡¡les
de apertura,.el pleno del congre- .
so de la UGT procedió a valorar
el informe de la gestión realiza-
'da en los últimos cuatro por la
ejecutiva provincial del sindica-
to. El 65,33% del congreso apro-
bó el trabajo desarrollado. En
concreto, un total de 98 delega-
dos se mostrarOn a favor de esta

gestlón, 46 votaron en contra y
seis se abstuvieron.

Durante su discurso de defensa

de la gestión, Pedro Custodio
González destacó la acción sindi-
cal realizada en este último man-

dato, especialmente durante los
dos últimos años en los que la
UGT, dijo;"ha estado presente en
todos los conflictos laborales y
reivindicando la defensa del tra-

bajo y los derechos adquiridos de
los trabajadores". El posterior"
mente reelegido secretario provin-

cial de la UGT presentó los da-
tos de afiliación y representa-
ción sindical conseguida en este
periodo 2005-2009 como ava-
les de su gestión: un 22"A, más
de delegados y un 12% más de
afiliados. El 65% de apoyo a la
gestión realizada por la ejecutiva
saliente resultó un porcentaje
baStante superior al que poste-
riormente obtuvo Pedro Custo-
dio González.

Airbus no descarta recortes de producción,
Elpresidente de la empresa

admite que tendrán que
enfrentarse a dos años difíciles

Redacción/ CÁDIZ

m presidente de Airbus, Tom En-
ders, admitió ayer que el cons-
tructor aeronáutico' europeo
tendrá que enfrentarse a dos
años de dificultades y que, a pe-
sar de que mantiene su previsión
de alcanzar o superar la produc-

-
j'¡¡~'--'--

ción de 2008, podría baber re-
cortes en este ámbito.

"Ciertamente, no excluyo que
recortemos la producción toda-
vía más", señaló Enders en una
entrevista a The waU Street Jaur-

nal. En este sentido, el ~eterioro
de las condiciones financieras
de las aeroHneas y sus dificulta-
des para encontrar findnciación
debido a la crisis económica ha-
brian forzado a Airbus, que
cuenta con plantas en Sevilla y

'.."'~,,,,,,",','''e'''''<]~mt':''''''~'''''''''''''' ',,,"c'>:",--

Cádiz, a estudiar un posible re-
corte de producción, pese a que
la caída del transporte aéreo po-
dría haber tocado fondo. "Creo
que tenemos j:odavía dos años
difici1eSdelante nuestro", agre-
gó el presidente del constructor
aeronáutico europeo.

En cuanto a las entregas de los
aviones, Enders consideró que
dependerán de la "salud" de sus
clientes. El rotativo recordó que
en anteriores crisis, Airbus y

.. 'W"

Boeing ya realizaron préstamos
'a sus clientes y en este sentido el
presidente del constructor ase-
guró que la compañía "tiene
margen" en el caso de que sea
"necesario y razonable".

Precisamente ayer, Airbus ele-
vó su previsión de entrega de
aviones para los pr.óximos 20
años hasta 24.097, frente a los
23.385 que había calculado con
anterioridad. "Actualmente es-
tamos en medio de una recesión,

"''''''''''',,'

pero las crisis nacen y termi-
nan", destacó el director del
Área de Clientes de Airbus, John
Leahy.

En la Bahía de Cádiz, el futuro
de Airbus pasa por la producción
de los A380 del que varias partes
se fabrican en la factoría de
Puerto Real, y el futuro A350. En
ese sentido, también tendrá mu-
cho que decir la nueva sociedad
aeronáutica Alestis, que cons-
truirá el cono de cola y la panza
en la futura planta que está pre-
visto construir también en Puer-
to Real, muy cerca de las instala-
ciones de Airbus.
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DeClerkpropicia el primer contacto
entre BrusselsAirlinesy el aeropuerto
El propietario del grupo Hace trae a Jerez al vicepresidente de la aerolínea belga

Manuel Moure / JEREZ

El empeño del empresario hispa-
nobelga Jan de Clerck, propieta-
rio de la cadena Hace (Hoteles
Andaluces con Encanto), permiti-
rá que una amplia representación
del empresariado belga se dé cita
en Jerez durante una semana a
partir de este próximo domingo
con dos objetivos claros en men-
te: de un lado, promocionar la zo-
na entre el empresariado cen-
rroeuropeo y, de otro, iniciar los
contactos que deparen en un fu-
turo próximo la apertura en el ae-
ropuerto de Jerez de una cone-
xión permanente entre uno de los
aeropuertos. más meridionales
(más al sur) de Europa con el co-
razón de la Unión, Bruselas.

En el listado de invitados que

acuden a Jerez se encontrará
Fran~ois Lagae, vicepreSidente
de Brussels Airlínes y jefe de ven-
tas de dicha compañía para la zo-
na del Benelux (Bélgica, Holanda
yLuxemburgo).

Los esfuerzos del conocido em-
presario hostelero llegan en un
momento especialmente delica-
do, es decir, cuando Spanair ha
anunciado su marcha a partir del
24 de octubre poniendo fin a sus
.conexionesconMadrídyBarcelo-
na, y después de que se haya con-
cretado que el adiós de esta aero-
línea supondrá la pérdida de 20
empleos directos en el aeródromo
jerezano.

En la actualidad, Brussels Airli-
nes ya opera en eíaeropuerto de
Sevilla. Fuentes del sector mani-
festaron a este medio que el aero-

puerto de Jerez podría tener mu-
chas posibilidades de albergar
una conexión con Bruselas: "Se
trata de algo que todo el mundo
que trabaja en este sector sabe so-
bradamente: quien viaja en las
temporadas de otono e invierno
hastaAndalucia lo hace con el ob-
jetivo de jugar al golf. Si van a la
Costa del Sol aterrizan en Mála-
ga; si por el contrario van a Cádiz
aterrizan en Sevilla. ¿No sería
más lógico aterrizar enJerez, que
tiene una instalación de primera
categoría, y embarcar a los turis-
tas 42 kilómetros en autobús en
vez de hacerlo en San Pablo y ha-
cerles viajar durante 120?".

Labienvenida ala.comitiva ten-
drá lugar en elhotel Villa Jerez' a

- las 20:30 horas del próximo do-
mingo.Jan de Cerk.

Los trabajadores de Intec-Air, ayer durante el corte de carretera en Zona Franca.
JOAQU'N """

La plantilla de Intec-Air eleva el nivel de sus
protestas y corta la carretera de Zona Franca
B comité espera que el grupo

Aemnova se pronuncie y dé una

"rápida solución" a la plantilla

F. R./CÁOIZ

A las once de la mañana de ayer,
la plantilla de la factoría de Intec-
Air decidia realizar un corte de
carretera en la Zona Franca, fren-
te al recinto fiscal donde se ubi-
can sus instalaciones.

Durante algo menos de un
cuarto de horas, los más de cien
trabajadores que forman el turno
de mañana detuvieron el tráfico

para insistir en sus reclamaciones
que, principalmente, pasan por
pedir el cese del director, Francis-
co Jirnénez, al que consideran
responsable de una "mala. ges-
tión" en la fábrica.

Durante el corte no hubo inci-
dentes, tan sólo las colas de vehí-
culos que se alargaron práctica-
mente hasta la entracla en la capi-
tal gaditana por Zona Franca. A
través de un megáfono pidieron
disculpas a los conductores du-
rante la protesta y les brindaron
un aplauso por "su comprensión y
paciencia".

El presidente del comité de em-
presa, Miguel Arniz, explicó ayer
que "el corte duró hasta las 11:13
minutos de la mañana, con el
tiempo justo para volver ala fábrF-
cayqueningún eompañero tuvie-
ra problemas yno se le sancione".
Afirmó que, hasta la fecha, la di-
rección de Intec-Air no ha cam-
biado de postura.

"Sigue en sus trece y ahora está
intentando recabar apoyos entre
los técnicos, la vieja táctica de di-
vide y vencerás; lo que ocurre es
que la plantilla está muy unida y
quiere continuar adelante con el

calendario de protestas", indicó
Arniz.

El representante sindical tam-
bién criticó el hecho de que elgru-
po Aemnova (al que pertenece la
fábrica) "no haya dicho nada has-
ta ahora, aunque me da la sensa-
ción de que no va a tardar mucho
en mover ficha para plantear al-
gunasolución".-

Por último, Miguel Arniz ase-
guró que "llegaremos hasta don-
de quiera la plantilla, que ya está
harta y quiere respuestas ya". La
próxima semana continuarán las
movilizaciones.

El PSOE traza
suslíneas
para quela
provincia
resista la crisis
Pizarro asegura que no
habrá recortes en los fondos

de los ayuntamient?S

Redacción / CÁOIZ

El PSOE de Cádiz reunió ayer a
más de cien cargos instituciona-
les socialistas para "marcar las li-
neas de trabajo para que la pro-
vincia resista la crisis lo mejor
posible", segúnelsecretario pro-
vincialdelPSOE, Francisco Gon-
zález Cabaña. Asistió al encuen-

tro el consejero de Gobernación,
Luis Pizarra, que lanz6 un men-
saje tranquilizador a los alcaldes
al trasladarles que su Conséjería
ha planteado que en los próxi-
mospresup1,1estosnohayarecor-
te de fondos para los ayunta-
mientos. Pidió a los cargos socia-
listas "máxima dedicación para
materializar el esfuerzo inversor

sin precedentes enla provincia" -
Cabaña, por su parte, aseguró

que el PSOE "1rab¡yatá para que
en los presupuestos de todas las
administraciones se mantengan
las consignaciones destinadas a
ÍfiÚaestructuras, empleo y bie-
nestar social". El dirigente socia-
lista señaló que "el horizonte pa-
ra la provincia no es malo" y lo
justificó en las últimas estadísti-
cas de empleo que "a excepción
de agosto han sido positivas", en
el re1anzamiento de nuevas in-

dustrias en la Bahía yen el efecto
de los planes de empleo de Go-
biernoyJunta".

Ayuntamientode
Jerez, Diputación
y Junta rechazan
elcierre de Vicasa

las consejeros Femández y
Pizarro critican la medida

adoptada por la empresa

Redacción/ CÁOIZ

Los consejerosde Goberna-
ción y Empleo, Luis Pizarra y
Antonio Fernández, respecti-
vamente, el presidente de la
Diputación, Francisco Gonzá-
lez Cabaña, y la alcaldesa de
Jerez, Pilar Sánchez,. mostra-
ron ayer su rechazo al cierre de
Vicasa en una reunión mante-
nida en la institución provin-
cial con representantes de los
trabajadores de la fábrica de
botellas deJerez.

El presidente del comité de
- empresa de Vicasa, Antonio

Alba, se mostró satisfecho con
el consenso de los represen-
tantes públicos y manifestó su
esperanza en que sus iniciati-

- vasde largoalcanceen Parísy
la Unión Europea den frutos.
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El recorte en"el uso de taxis provoca
retrasos en elso% de las notificaciones
Laorden de Justicia estanca mucha entrega de documentación en laprovincia

Joaquln Benltez/ CÁDIZ

"En Cádiz capital existe la cultUra
del bonobús". Esto, sumado a que
la Audiencia Provincial de Cádiz
cuenta con un vehículo oficial de
la Junta de Andalucía, hace que
de Cortadura para adentro no se
noten las restricciones en los gas-
tos impuestos por la Administra-
ción Autonómica.

.Lomás polémico es que la ins-
trUcción 2/2009 restringe el uso
de taxis por parte de los funciona-
rios en los actos de comUIÚcación,
tales como los embargos y las no-
tificaciones.

Esta medida ha provocado, se-
gún denuncian desde CC.OO., re-
trasos en la mitad de las notifica-
ciones de las sedes judiciales de la
provincia. y; para colmo, tal y co- ,
mo ~a Javier Fernández, del
área de Justicia del citado sindi-
cato, tan sólo en ElPuerto de San-
ta María se produce el estanca-
miento de más de mil notificacio-
nes a la semana; entre embargos,
exhortos yrequerimientos.

La situación en el ámbito judi-
cial está algo crispada. De hecho
fue uno de los temas que centró
un encuentro entre representan-
tes sindicales de la provincia y el
delegado de Justicia de la Junta
de Andalucía, Domingo Sánchez
Rizo.Aél le expresaron su inquie-
tud por estas cuestiCUlesademás
de tratar otros temas tales como
el del traslado del Juzgado de Me-

Un taxi pasa por delante del Palacio de Justicia de Algeclras.

nores de Cádiz hasta otras depen-
dencias pertenecientes a \¡¡ Au-
diencia Provincial.

Al delegado, todos a una, le.
mostraron la intención de colabo-
rar, en la medida de loposible, pa-
ra contribuir al necesario recorte
de gastos a)lá donde se pueda lle-
var a efecto. Javier Fernández de-
jó claro que existen áreas urbanas
en las que' es fácilmente prescin-

dible el taxi pero otros muchos
desplazamientos no se pueden
llevar a efecto por razones de leja-
nía de la sede judicial de la que
parte el requerimiento.

Desde Comisiones Obreras ad-
miten que Justicia abre el puño
cuando se trata de situaciones de
emergencia o en situaciones pre-
visibles en las que se pueda contar
con autorización previa. Loque sí

JOst MARIA OuIOONES

denuncian es que ,"en demasia-
. das" ocasiones hay notificaciones
que llegan al servicio común co-
rrespondiente en horario "no de
oñcina" (más allá de las tres de la
tarde). "En ese caso no hayposibi-
lidad de pedir autorización, lo
que provoca que la notificación
no se haga efectiva hasta el día si-
guiente, con las consiguientes
consecuencias".

El PSOEda su apoyo al proyecto de
parque eólico marino en Chipiona
Parael secretario socialista de

Medio Ambiente, debeténer las

"máximas garantfas.ambientales"

Redacción / CÁDIZ

El secretario de Medio Ambiente y
Desarrollo RUral del PSOE, Hugo
Morán, maniféstó ayer que el pro-
yecto de parque eólico marino
previsto para las costas de Chipio-
na es "una apuesta que es necesa-
rio apoyar e impulsar, siempre que
disponga, como no puede ser de
otra manera, de las máximas ga-
rantías de impacto ambiental".

Morán, tras visitar Chipiona pa-
ra interesarse por esta iniciativa,

señaló que "la apuesta por ras
energías limpias es una política de
Estado yno debemos pennitir que
elliderazgomundial que tenemos
en esta materia se vea afectado
por una paraIización interesada
de iniciativas y proyectos". Asi-
mismo, subrayó que "la sociedad
está reclamando cambios en un
modelo basado en el uso irracio-
nal de los recursos natUrales y los
gobiernos responsables, ¡¡demás
de los discursos, deben pasar a la
acción que los ciudadanos están
demandando".

Añadió que "España está !ide-
rando este cambio porque ya ha
decidido que el camino hacia un Hugo Morán.

nuevo modelo productivo tiene
como elemento fundamental las
energías renovables".

Así, marufestó que los parques
eólicos marinos son una pata más
de las energías limpias y "mien-
tras países como Alemanía ya tie-
nen en marcha 40 instalaciones
de estas caracterlsticas con 1.800
aerogeneradores que crearán
30.000 nuevos puestos de trabajo,
en nuestro país aún no hemos
puesto en marcha ninguno".

FinaImente, Morán hizo refe-
rencia al PP, "extrañamente con-
trario alproyecto de parque eólico

.en Chipiona", para que "de una
vez defina cuál es su modelo ener-
gético y si lo que pretende es más
energía nuclear, tal y como deci-
dió la Asamblea de Madrid con los
votos de su partido, osi realmente
está de acuerdo que el futuro pasa
por lasenergías limpias".

Provincia

~Eh"ít)'reve~.~IJ

ElPPdesigna a sus
candidatos en Cádiz,
Jerez y Algeclras
SIII SORPRESAS.El comité electo-

ral del PP de Cádiz elevó ayer
al comité electoral regíonal de
este partido la propuesta de
sus candidatos para las elec-
ciones mUIÚcipalesde 2011 en
Cádiz, Jerez yAlgeciras. Como
se esperaba no hubo sorpresas
y las personas designadas son
Teóflla Martínez, Maria José
Garcfa-Ii'elayoy José Ignacio
Landaluce, al igual que suce-
dió en las antel'Íores eleccio-
nes locales, celebradas en ma-
yo de 2007. Estas tres candida-
tUras,junto con las del resto de
capitales yciudades importan-
tes de Andalucía, serán apro-.
badas definitivamente en un
acto público a celebrar maña-
na en Sevilla.

La Semana Europea de
la Movilidad, en Olvera

y Puerto Serrano

BOLSAS REUTIUZABUS.La Fun-
dación Vía Verde de la Sierra
ha organízado diversas activi- -
dades para celebrar la Semana
Europea de la Movilidad, qUe
se desarrolJarán en los mUIÚci-
pios que forman parte de di-
cha entidad, Olvera y Puerto
Serrano, junto a los mUIÚci-
pios sevillanos de Montellano,
El Coronil, Ptuna y Coripe. En
todas estas poblaciones se re-
partirán bolsas reutilizables,
como medio para fomentar las
prácticas contra el cambio cli-
mático. Hoy sábado se reparti-
rán bolsas reutiliZables en 01-
vera y el próximo lunes 21 se
realizará en Puerto Serrano.

-. Cuatro personas

huyen tras el robo en
. unajoyerraenRota

SUCESOS.Sobre las dos de la tar-

.de del pasado jueves se come-
tió un robo en una joyería de
Rota. Los agentes de la Policía
recibieron un aviso sobre la

13:45 horas en el que se adver-
tía de que cuatro personas, dos
hombresydos mujeres, habían
entrado en. un establecimiento

de jo~ y se habían dado a la
fuga. Consiguieron huir en un
vehiculo por la ZOIlildel Paseo
Maiítimo de la localidad rote-
ña. No han trascendido mu-

chos datos del suceso, yayer no
se conocía si en el atraco se ha-

bía utilizado algún arma o cuál
es el botín que se habían lleva-
do los supuestos ladrones.

,.",
fogónu mariana


